

## DESFILE DE ASPIRANTES Y LA OPORTUNIDAD DE WALDO

El desfile de **emecistas** para registrarse como **precandidatos** para competir por los distintos **distritos** y **municipios** de la entidad comenzó el día de ayer. Sin embargo, lo poco que se ha observado es que abundan **aspirantes que pertenecieron a otro partido.** 

Tal y como se esperaba, las inconformidades de ciertos aspirantes comenzaron a surgir, sobre todo de los de la zona rural que, nos aseguran, amenazaron con una desbandada y con llevarse su estructura hacia otro partido.

Nos dicen que Miguel Ángel Sánchez, dirigente de Movimiento Ciudadano, quien cuenta con un amparo por el caso del joven asesinado en Fabriles mientras él se encontraba a la cabeza del DIF estatal, no habría cumplido con acuerdos políticos.

Aspirantes de los municipios de **China, Melchor Ocampo** y **Doctor Coss** se han quejado que Miguel Ángel no les contesta los mensajes y mucho menos las llamadas, claro esto no quiere decir que no pueda haber un arreglo. Veremos cuántos del grupo que **vandalizó** el Congreso se registran.

Por cierto, Glen Villarreal Zambrano y Alejandra Morales, quienes buscan participar en el próximo proceso electoral, nos aseguran que buscan una candidatura para provocar una guerra sucia en San Nicolás. Veremos que dicen los nicolaítas sobre estas intenciones.

LA OPORTUNIDAD DE WALDO

Ahora que **Morena** comenzó el proceso de insaculación en la Ciudad de México para definir el género del aspirante que encabece la primera fórmula al



Miguel Ángel Sánchez, dirigente de Movimiento Ciudadano en Nuevo León, ha sido señalado por no cumplir con acuerdos políticos.

Senado de la República, destaca que en **N uevo León** será un hombre quien lo haga.

Y aquí es donde comenzarán muchos a alzar la mano de Morena, Partido Verde y Partido del Trabajo, una situación que podría generar inconformidades, pero, nos dicen, que quien haya trabajado más llevará una ventaja.

Aquí es donde el legislador morenista, **Waldo Fernández**, quien ha sido el principal activo del partido guinda no solo en la **Zona Metropolitana de Monterrey**, sino también la zona rural, donde ha realizado recorridos, podría llevar la delantera.

También se han apuntado Mauricio Cantú, diputado federal, Álvaro Suárez, quien ya compitió en 2018 y perdió y se espera que comiencen a salir otros aspirantes del PT y Partido Verde, que perdieron el registro en esta entidad en la pasada elección.

Habrá que ver quién sería la mujer que acompañe esta fórmula, se habla mucho de que **Anylu Bendición** pudiera darle un contraste a **Mariana Rodríguez**, esposa del gobernador, **Samuel García**, quien se menciona como candidata por MC al Senado.